
Bewerbung für das Referat für Finanzen

Liebe Parlamentarier_innen,

hiermit möchten wir uns erneut für das Referat für Finanzen im Referent_innenrat der HUB zur 
StuPa-Sitzung am 19.01.2012 bewerben.

Michael Sube (Referent), M.Ed. (Französisch/ Deutsch)
Marie-Therese Kaufmann (Co-Referentin), MA Gender Studies

Unsere bisherige Zeit im Amt haben wir mit der intensiven Einarbeitung durch unsere Vor- und 
Mitreferent_innen verbracht. Dazu zählten die Übernahme und das Aufrechterhalten des laufenden 
Geschäftsbetriebs.  Hierzu  gehören  die  Buchführung,  Beratung  und  Betreuung  der  finanziellen 
Vorgänge  für  die  Verfasste  Studierendenschaft,  das  heißt  des  Studierendenparlaments,  des 
Referent_innenrats,  der  Fachschaften  und  studentischen  Initiativen,  zum  Teil  des  Semester-
ticketbüros und des studentischen Beratungssystems sowie der  Kinderladen („Die Humbolde“). 
Zum Jahresabschluss gehörte dann die Einarbeitung in die Erstellung der Haushaltspläne.
Zudem haben wir die Zusammenarbeit mit der Haushalts- und Personalabteilung als unabdinglichen 
Bestandteil des allgemeinen Geschäftsbetriebes unserer Arbeit fortgeführt.

Für  die  vorliegende Amtszeit  liegt  nahe den o.g.  allgemeinen Geschäftsbetrieb  weiterzuführen. 
Außerdem fallen im Jahr 2012 folgende Aufgaben an:

Zum einen wollen wir uns kommunikativ stärker mit den Fachschaften verbinden. Dafür stehen wir 
in  Kontakt  mit  den  Referenten  für  Fachschaftskoordination,  die  uns  einer  Zusammenarbeit 
wohlwollend zur Seite stehen.  Dazu sollen unter anderem die gemeinsame Überarbeitung und 
stetige  Aktualisierung  des  Fachschaftsfinanzer_innenleitfadens  sowie  ein  Einarbeitungstag 
(Workshop) für neugewählte Fachschaftsfinanzer_innen gehören.

Weiter  wollen  wir  die Überprüfung aller  inventarisierten  Gegenstände vornehmen.  Das  betrifft 
Fachschaften und Fachschaftsinitiativen sowie den Referent_innenrat. Hierfür möchten wir gern ein 
System entwickeln, dass die bisherigen Vorgänge optimiert und eine regelmäßige Überprüfung mit 
niedrigerem Arbeitsaufwand sicher stellt. 

Momentan stehen wir noch in Verbindung mit der studentischen Darlehnskasse. Hier möchten wir 
in diesem Jahr ein Ergebnis erzielen und die Verhandlungen zu einem Ende bringen.

Mit der Bitte um Eure Zustimmung bei der Wahl
Marie und Micha


